

24/3/15 名古屋市議会経済水道委員会 名古屋城部分
名古屋市民オンブズマンによる、半自動文字起こしアプリによる文字起こし

委員長 上村みちよ(自民・東区)：次に、観光文化交流局関係であります。
追加資料が提出されておりますので、まず資料について当局の説明を求めます。

遠藤総務課長：それでは、観光文化交流局関係でご要求のありました資料につきましてご説明申し上げます。

恐れ入りますが、お手元の経済水道委員会説明資料の1ページをお開き願います。

1、名古屋城バリアフリーに関する市民討論会についてでございます。

(1) 特別史跡名古屋城跡におけるバリアフリーに関するアンケートと業務委託に係る仕様書といたしまして、1ページから5ページまで、市民討論会の実施に係る仕様書本体を掲げさせていただきました。

また、6ページをお願いいたします。

(2) に質問意見聴取方法の変更経緯を、(3) に市民討論会までの打ち合わせ回数をそれぞれ掲げさせていただきました。

最後に7ページに参りまして、参考資料といたしまして、愛知県「人にやさしい街づくりの推進に関する条例」に基づく特定施設整備計画届け出書の届け出状況(名古屋市分)について、(1) に届け出件数および適合率の推移を、(2) に用途別届け出件数および適合率を、また、(3) に不適合の項目別内訳をそれぞれ掲げさせていただきました。

以上誠に簡単ではございますが、ご要求のありました資料について説明をさせていただきました。

よろしくご審議賜りますようお願いいたします。

また3月13日の質疑におけます名古屋城バリアフリーに関する市民討論会の市民討論会に関する部分の答弁につきまして2点補足をさせていただきます。

まず、沢田委員から、木曽川水系連絡導水路の事業内容についてお尋ねをいただきました際に、木曽川からの水を名古屋市に引き入れるためと答弁いたしましたが、より正しくは徳山ダムに確保した水を揖斐川から木曽川へ導水する事業でございました。

次に、浅井委員から討論会という名称についてお尋ねをいただきました際に、木曽川水系連絡導水路事業に関する会合を参考にしたという趣旨の答弁をいたしましたが、観光文化交流局から上下水道局に相談した、企画当初時点ではその会合の名称は未確定であったため、過去に行われた木曽川水系連絡導水路事業公開討論会を当局が参考にしたのではないかと思われますが、大変申し訳ございませんが、明確な経過は確認できましたが確認できませんでした以上ご報告申し上げます。

委員長 上村みちよ(自民・東区)：次に、名古屋城バリアフリーに関する市民討論会に関する部分について総括質疑をお許しいたします。

浅井正仁（自民：中川区）：資料もらっとったんですけども、今総務環境で減税の中川委員の方から「この討論会は、サクラを入れた」というような発言があったり、ね。

それを指示をしたのは、田中特別秘書というところで今、田中特別秘書さんが総務環境に入ってる状況の中で、なかなかこの審議はできないというところで、その事実関係がわかってから、この名古屋城のバリアフリーは審議に入りたいと思いますんで、すぐできるかできないかの状況をちょっと名古屋城の観光文化交流局さんちょっと確かめてきていただきたいと思います。

遠藤総務課長：状況を確認させていただきます。

委員長 上村みちよ(自民・東区)：では暫時休憩いたします。

委員長 上村みちよ(自民・東区)：ただいまから経済水道委員会を再開いたします。

先ほど浅井委員からご発言を受け、正副委員長にて協議を行いました結果、総務環境委員会での発言について、整理ができないと審議に入れないと判断いたしましたので、当局に状況を整理していただいた上で、3月の18日月曜日に上下水道局関係の総括質疑を行った後に再度、観光文化交流局関係の総括質疑を行うこととしたいと存じますが、よろしいでしょうか。ではさよう取り扱わせていただきます。

浅井正仁（自民：中川区）：ちょっと一言だけ今日この審議はあれなんだけど、上田所長は、何年からやってんのかな。

上田所長：はい私が着任したのは令和4年度ですので要は令和4年の4月1日でございます

浅井正仁（自民：中川区）：で、その前任者ね、こういった市民説明会か前は、も含めて1回ちゃんと調べて、次回臨んでいただきたいということを、お願いだけしておきますんで、よろしくをお願いします。

上田所長：はい前任の現局長でございますが、にも確認した上で資料等を確認させていただきたいと存じます。

委員長 上村みちよ(自民・東区)：よろしいですか。

なおなお、名古屋城天守閣木造復元に関する部分以外につきまして、本日で終了し質疑を終了させていただいてよろしいでしょうか。

ではさよう取り扱わせていただきます。

本日の予定は以上であります。

お疲れ様でした。大変失礼しました。

次回は3月の18日月曜日、午前10時から上下水道局関係、観光文化交流局関係の順で総括質疑を行いますので、よろしくお願いいたします。

これにて本日の委員会は散会いたします。

お疲れ様でした。